



# みなみっ子

第11号 令和7年2月28日 発行  
田村市船引町堀越字丸森2  
☎ 85-2008 FAX 76-1790  
発行責任者：鈴木 敏夫



## 心の鬼を追い出そう～全校豆まき集会～

2月3日(月)、児童会による全幼・小学校豆まき集会を行いました。事前に児童が自分で描いた追い出したい心の鬼に向けて大きな声で「おには一そと！」と言いながら豆まきをしました。今年の追い出したい心の鬼ベスト3は「①おこりんぼう鬼、②なきむし鬼、③わすれんぼう鬼」でした。

## 3月の主な行事予定



- |                                  |   |
|----------------------------------|---|
| 3日(月) 校外子ども会                     | 14日(金) 図書支援員来校日                                       |
| 4日(火) 幼 ALT 来校日/卒業式全体練習①         | 17日(月) 卒業式予行  |
| 5日(水) 6年生を送る会/4年箏体験①             | 18日(火) 幼修了式・卒園式/ALT 来校日                               |
| 6日(木) 幼卒園式予行/4年箏体験②/<br>学校運営協議会⑤ | 19日(水) 修了式/図書支援員来校日/<br>19日(水)～4月8日(火)<br>幼学年末・学年始休業日 |
| 7日(金) 全校集会/卒業式全体練習②/職員会議         | 20日(木) (祝) 春分の日                                       |
| 10日(月) 新班長で登校開始/ALT 来校日          | 21日(金) 卒業式/ALT 来校日                                    |
| 11日(火) ALT 来校日/防災教育/<br>卒業式全体練習③ | 22日(土)～4月6日(日)<br>学年末・学年始休業日                          |
| 13日(木) めだかの学校閉校式/<br>船引南中学校卒業式   | 28日(金) 離任式(通常登校、9:30 下校)                              |



# PTA活動の締めくくり～令和6年度PTA総会～

2月21日（金）に南幼稚園では保育参観・保護者会総会、南小学校では授業参観・PTA 総会・学級懇談会（含役員相談会）が行われました。保育参観では、園児の製作の様子を、授業参観では、それぞれの学年の授業の様子を参観していただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

保護者会総会やPTA 総会では、今年度の事業・決算報告、来年度の事業案・予算案などについて審議されました。また、次年度の役員改選についても審議され、下記の方々にお世話になりました。また、今年度の役員の皆様方、1年間たいへんお世話になりました。

## 令和6年度役員（敬称略）

### 〈南幼稚園保護者会〉

会 長 YK  
副会長 YY  
監 査 OK

### 〈南小学校PTA〉

会 長 KO  
副会長 MH  
" YM  
庶 務 YK  
会 計 HT  
監 査 MS  
" KY

## 令和7年度役員（敬称略）

### 〈南幼稚園保護者会〉

会 長 SY  
副会長 NI  
監 査 4月に選出

### 〈南小学校PTA〉

会 長 MH  
副会長 YK  
" SD  
庶 務 MT  
会 計 SH  
監 査 MS  
" KM



## みなみっ子の活躍紹介



### ○第69回福島県書きぞめ展

#### 〈硬筆の部〉

特選 1年 HH  
1年 FK  
2年 SY  
2年 MT  
2年 YH

#### 〈毛筆の部〉

書きぞめ奨励賞  
3年 SY  
5年 YS  
特選 3年 MM  
3年 YK  
4年 OS  
4年 SN

特選 4年 YY  
4年 HH  
5年 YH  
6年 KA  
6年 SY  
6年 YY

〈校長のつぶやき〉私は、小学生の頃、学校へ行きたくないと思ったことがありました。私は、今では想像もできないほど痩せていて、食が細く、翌日に遠足や学習発表会があると思うと、吐き気を催し、よくお腹が痛くなっていました。学校へ行きたくないなど思ったのは、遠足の日の朝でした。遠足が嫌だったわけではなく、むしろ楽しみにしていましたが、明日は遠足だと思うと前の晩は眠れず、朝の体調がすぐれません。結果的に体が重く感じ、気持ち悪くなりました。発熱はなかったのですが、なんとなくだるさがありました。「行きたくない。」と母親に言ったら、「ひどくなってきたら迎えに行くから、先生に言いなさい。」と言われ、しぶしぶ登校しました。しかし、体調が戻り、その日は、楽しく遠足に行ってくることができました。小学生の頃、なぜ、学校に行かなければならないかについては考えたことはありませんでした。大人が会社などで働いているので、子どもは学校へ行くのは当たり前で子どもの仕事とさえ暗黙に感じていたかもしれません。さて、「なぜ、学校に行かなければならないか。」についてですが、私はこう考えます。それは、**自分の夢を叶えるためです。**将来、どんなことをしたいか、どんな仕事をしたいか。その夢を叶えるには、試験を受けたり検定に合格したりしなければなりません。また、関係する人たちと仲よくしなければなりません。これらを自分の意思で学ぶのが学校であり、将来の夢が決まっていな人が先生や友達と相談して決めていくのも学校です。学校は、大事です。働いている人には、お休みの日があります。学校にも、お休みの日があります。お休みの日は、しっかり休んで元気をためて、学校のある日は元気に登校してくれるといいなど、いつも思っています。

